又小だより

聡く・美しく・逞しく

N O 2 3 平成 21 年 2 月 1 6 日

立春を過ぎてから、暖かい日が続いております。学校の梅の花も満開になりました。 いよいよ春がやってきます。「東風吹かば匂いおこせよ梅の花あるじなしとて春な忘れる。 そ」菅原道真のよく知られた歌です。春風が梅の花の香りを届けてくれます。これから

は日増しに寒さが和らいできます。 - 先日の学習発表会には、多くの地域の皆様にお越しいただき、たくさんの励ましの言 葉や拍手をいただきました。ありがどうございました。子どもたちは、これまでに学習した一部を一生懸命発表しました。暗記しての音読発表や短歌発表はそれぞれの個性を 出してしっかり発表できました。3・4年生の「中之又特産加工部のあゆみ」も6年生 の「私たちと中之又神楽」も堂々と発表できました。先生方の熱心な指導と子どもたち の真剣な取り組みが学習発表会を充実したものに仕上げたと思います。子どもたちの発

表の姿から成長した様子が見られたのではないでしょうか。 また、午後からの土田浩先生(チェロ)悦子先生(ピアノ)ミニコンサートや地区スポーツ大会もたくさんの地域の方々が参加していただき盛会の内に終えたと思います。 昼食では、猪汁やおにぎり、ぜんざいと早朝から準備してくださった皆様方に感謝申し

上げたいと思います。ご馳走様でした。

次は、閉校式への取組になります。みんな準備万端に整えて閉校式当日を迎えたいと考えています。記念誌については、最終校了を終えて印刷製本に入りました。来週初めには納品される見込です。仕上がりが楽しみです。記念式典については、横断幕や立て 看板などを松田省吾さんが書いてくださいました。一つの作品になるような仕上がりで す。式次第等で会場全体が引き締まるような感じもいたします。

9。式次第号で芸場主体からで締まるような感じもいたします。 課題は式典当日の駐車場の確保です。 4 0 0 名を超す参加者になるので駐車する車も 相当数になることが予想されます。道路や空き地に駐車していただきますが、出来るだ け乗り合わせて来ていただくようにお願いしているところです。地域の皆様方にも乗り 合わせていただき、板谷入口まで車を移動していただくことになっています。ご面倒を おかけすることになりますがよろしくお願いいたします。 今後、閉校式に向けてPTA奉仕作業や記念誌等の袋詰め作業、前日準備などを予定 しています、当日ま、スタッフとして参加していただくことになります。地域の監禁

しています。当日も、スタッフとして参加していただくことになります。地域の皆様方のご協力もよろしくお願い申し上げます。

中之又のNHK放送日

が決まりました。4月から、継続して中 之又を取材していたNHKの放送日が決 まりましたのでお知らせいたします。3 月6日(金)「宮崎熱時間」という30分 番組です。7時30分から放送されます。 再放送も予定しているそうです。どんな 番組に出来上がっているのか楽しみです。 中之又が元気になるような内容に期待し ています。

通信用鉄塔工事が始まりま した。携帯電話等エリア整備事業の一環 として学校の敷地内に移動通信用鉄塔が 建つことになりました。11日(水)に 大型杭打ち機が入り大型クレーンと共に 作業が始まりました。閉校記念式前後は 一時中断しますが、工事は3月25日 (水)までかかる計画です。車の出入り 等でご迷惑をおかけすることもあると思 いますが、工事の影響をできるだけ少な くするように努めるそうです。地域の皆 様方のご理解をお願いいたします。

火災避難訓練を行いました。

2月9日(月)に火災避難訓練や消化器 による消火訓練、スモーク体験などを行 いました。訓練でしたが子どもたちは命 を守ることや素早く避難することに真剣 に取り組んでいました。

ただし、火災は人災によるものが多い ので、まず火災を起こさないことが大切 と考えます。

体力づくり優良校で表彰 されます。県教育委員会より日頃の体力 づくりが認められ表彰されることになり ました。2月17日(火)県企業局で表 彰されます。

第 9 回若山牧水青春短歌大賞 にて6年高橋亜希さんが優秀賞を 受賞です。おめでとうございます。

「コスモスは秋桜って書くんだなぁ 秋の桜学校のうら」